

Protokolleintrag vom 11.07.2012

2012/248

Postulat von Tamara Lauber (FDP) und Roger Tognella (FDP) vom 13.06.2012:

Zugeteilte Asylsuchende der Stadt Zürich, Ausrichtung von Nothilfe statt Sozialhilfe

Alan David Sangines (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Wir beantragen, das Postulat der FDP bezüglich Ausrichtung von Nothilfe statt Sozialhilfe für dringlich zu erklären. Der Ständerat wird in den nächsten Monaten darüber entscheiden, ob die Sozialhilfe für Asylbewerber gestrichen werden soll. Es ist deshalb wichtig, dass die grösste Stadt der Schweiz, die die Auswirkungen von Verschärfungen am meisten zu spüren bekommt, dazu Stellung nimmt. Die SP ist zuversichtlich, dass der Gemeinderat den Vorstoss verwirft und damit ein klares Signal nach Bern sendet.

Der Rat wird über den Antrag am 22. August 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat